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副会長　大 野 東 秀来訪者紹介
ロータリーの友地区代表委員　尾本和弘様
米山奨学生　王　悦さん

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年９月11日　第１６８８回　例　会
名鉄グランドホテル

基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間

それでこそロータリー

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちわ。
先週はガバナー補佐訪問でいろ

いろな話を聞かせてもらいまし
た。今年度の地区の方針と伊藤ガ
バナーの想いなどです。

さて次週は国府宮で伊藤ガバナー公式訪問
の合同例会がありますので是非ともご出席を
賜りたいと思います。また本日はロータリーの
友地区代表委員の尾本和弘様ようこそお越し
くださいました。この後の卓話もよろしくお願
いします。

また米山奨学生　王悦さん、後ほど一番肝心
な（笑）贈呈式をおこないます。

今日はあまり時間が無いとの事なので簡単に
話ますが
①現在の為替相場の不安定差について

現在の経済の不安定に何があったのか？ご存
じのとおり米中の経済戦争によって不安定な状
態になってます。じぁ今後の日本はどうなる !? 
ですが肝心な10月に消費税が増税になって経済
は厳しくなるでしょう。ただ安倍政権が内閣を
一変させどう動くか？米中がどう動くか？です。

さて、令和の時代になってどうなっていくか
ですが非常にきびしい時代に入っていくと思い
ます。ですがそれは人間として英知を絞れば新
しい時代を切り開いていけると思います。いつ
も私が言ってますように常に新しい情報を仕入
れる事です。

私の話の中の情報を皆さん掴んで各企業で役
立ててください。
②香港問題について

今の香港問題ですが、長官がデモ隊の言う事
を聞いて逃亡犯をなくします。これは表向きの
ことで習近平はそんなに簡単には済ませない覚

会　長　西 村 利 夫点 鐘
次回のお知らせ（９月25日）
親睦夜間例会（18:30 ～）

卓　話
担当／親睦委員会、会長・幹事
会場／名鉄グランドホテル

（1690回）

本日のお知らせ（９月18日）
伊藤靖祐ガバナー公式訪問

（稲沢RC、清須RC、尾張中央RC）
担当／会長・幹事

会場／尾張大國霊神社
ホスト／稲沢RC

（1689回）

－１－



ロータリーの友地区代表委員　尾本君
　ロータリーの友地区代表委員の尾本です。

「友」誌の卓話をさせていただきます
西村君　ロータリーの友地区代表委員　尾本様

ようこそお越しくださいました。本日の卓話

宜しくお願いします。
堀尾君　ロータリーの友地区代表委員　尾本さ

ん卓話宜しくお願いします。
大野東秀君　ロータリーの友地区代表委員　尾

本様をお迎えして。
熊澤君　卓話者にロータリーの友地区代表委員

の尾本さんをお迎えして。それにしても暑
い！！

沖野君　会長、幹事さん、先日の北名古屋青年
会議所５周年お疲れ様でした。

松尾君　妻の誕生祝をいただいて。尾本さん卓
話楽しみにしています。

魚住君　ロータリーの友地区代表委員　尾本さ
ん卓話宜しくお願いします。

市原君　妻に誕生祝いをいただきありがとうご
ざいました。

田島君　西村会長、堀尾幹事、沖野会員増強委
員長先日はご多忙のなか北名古屋青年会議所
５周年式典にご出席いただきありがとうござ
いました。田中かおりさんＲＣ入会に向けて
よろしくお願いします。

○青少年奉仕委員会　松浦副委員長
　名芸大ローターアクト　例会開催のお知らせ
○会報雑誌広報委員会　魚住委員長
　地区公共イメージ向上委員長会議　内容報告
○会計監査　檜吉君
　北名古屋市キッズタウン　内容報告～説明

○奨学金の贈呈

副委員長　太 田 吉 宣ニコボックス

委員会報告

その他

《 第1688回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
35,000円

491,000円

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1688回
会員数：33名 出席数：26名　出席率：86.7％
前々回修正出席率　89.3％

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．地区より2019年８月九州北部豪雨災害義

援金のお願いが届いております。有志の方
の義援金をお願いします。

２．ガバナーノミニー（2022-23年度ガバナー）
候補選出

　　篭橋美久氏（かごはしよしひさ）
　　名古屋中ロータリークラブ
３．ＷＦＦチケットの代金のお支払いを事務局

迄お願いします。１枚2,000円×購入枚数
４．次回例会は３クラブ合同ガバナー訪問例会

です。
　　場所／尾張大國霊神社（オオクニタマジンジャ）国府宮
　　時間／ 12：30 ～
５．地区大会の件
　　配布の案内をご確認ください。
　　顕彰昼食会出席対象者（新ポールハリス

フェロー・ベネファクター）
　　鈴木君・太田（利）君・池山君・松岡君・今村君
６． ９月８日に北名古屋市ＪＣ５周年記念式典

に西村会長、堀尾幹事、沖野会員増強委員
長が来賓で出席して来ました。

西村会長より王悦さんへ

悟です。暴動などわざとやらせて攪拌させ資金
がなくなった所へ暴動の主犯格たち捕まえてい
く作戦です。そして逮捕した主犯たちを「殺す」
ことはいけない行為なので「行方不明」とか「失
踪」とかにして片付けて静かに終わらせていく
ようです。

ただ今回、米国はこの問題に介入できませ
ん。なぜなら香港は英国領でした。よって英国
と中国の話し合いになると思います。米国は
じっとなりゆきを見ているでしょう。

さぁ、次回は「令和」の時代はどうなるかの話
をしたいと思います。

今後とも宜しくお願いします。ありがとうご
ざいました。 
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卓 話

今日は卓話にお招き頂き有難う御座います。『ロータリーの友』購読有難う御座います。
私の役割は、ただ今ご紹介しました「ロータリーの友委員会」に所属する「2019－20年度　ロー

タリーの友地区代表委員」です。
これは、当地区の伊藤靖祐ガバナーから任命され、忙しいガバナーの代理として、また、この第

2760地区を代表して、「ロータリーの友委員会」の仕事をするという役割です。
仕事の内容は、『ロータリーの友』についての全般的な指導監督の役割を担うのに加えて、地区

内で情報収集し、それらの情報を『ロータリーの友』の編集者に提供する形で、編集に寄与してい
ます。

今後、地区内のクラブの活動などに関して、皆さまのクラブに情報提供をお願いすることもあ
ると思いますが、その節は、ご協力いただきますようお願いいたします。

今月の９月号に『ロータリーの友』委員会の記事掲載が有ります、お読みください。
７月号に片山主水委員長（名古屋東南）記事掲載があります。「購読から講読、講読から好読、

そして好読から愛読に」と記しています。購読有難う御座います。昭和47年７月号の『友』誌です。
片山委員長が40年前に入会当時の『友』誌です。会員の皆様も当時に振り返りご覧ください。９月
の月間ですが、2015－16年度、国際ロータリー（ＲＩ）の特別月間が変更になりました。それに
伴い、４月の雑誌月間がなくなりましたので、ロータリーの友委員会ならびに同理事会では、日
本独自の月間として、９月を「ロータリーの友月間」と定めました。９月の「ロータリーの友月間」
と10月の「米山月間」が日本独自の月間となります。

『ロータリーの友』創刊号は1953年１月に発刊されました。
60地区から62地区に２分割されるのを機会に分割後も、お互いのことを知っ

ていたいという思いがあり、両地区に共通の雑誌の発行が決まりました。創刊
号は全て横組み（横書き）でした。

ちなみに、『ロータリーの友』の名称は当時の人気月刊誌『婦人之友』から『の友』
を頂いたとの事です。

尾張中央ＲＣ 『ロータリーの友』卓話

地区代表委員　尾本和弘
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『ロータリーの友』は1980年７月号　国際ロータリー公式地域雑誌（現、ロータリー地域雑誌）
の認定を受けました。この頃から購読義務が出来ました。先輩の話ではそれまではクラブの『友』
誌購入は希望者、ＲＩ発行の『The Rotarian』は５冊程度の購入と聞いています。ちなみにロータ
リーの会員は『The Rotarian』購入を義務づけられていました。

現在の『友』誌にはロータリー地域雑誌には『The Rotarian』から指定された翻訳記事を転載し
なければならないという義務があります。

　このマークはＲＩからの指示で掲載指定記事です。境には多くの地
域雑誌が有りますが『友』誌の発行部数は多く、これまでで一番発行部

数が多かったのは、1990年台後半の142,000部です。会員数が一番多いときでした。現在の発行部
数は、約95,000部です。今年から表紙の絵が変わりました。絵の人物は、ロータリーの最初の４人

（ポール・ハリス、ガスターバス・ローア、シリベスター・シール、ハイラム・ショーレー）５番目
の会員でロータリーに「歌唱」を導入した人。ハリー・ラグラスです。

ロータリーの例会がつまらなくなった時、親睦を兼ね歌おうとロータリーソングの生みの親で
す。2019年７月号から「この人訪ねて」が始まりました。

毎月一人のロータリアンにフォーカスを当て、その人の職業に対する向き合い方、ロータリー
の職業奉仕を実践している様子を全国のロータリアンに紹介するページが出来ました。

2019－20年度から、あるテーマを基にご意見を交換する新コーナー「侃侃諤諤（かんかんがく
がく）」がスタートしました。第２回のテーマは「例会の席は固定派？それともシャッフル派？」。
仲の良い会員とは話したいけど、いつも同じでは友情の輪が広がらず、会員同士の理解も深まら
ない……。そんな悩みも耳にします。あなたはクラブの例会の席固定派？それともシャッフル派？
その理由は？がタイトルで10月21日締め切りです。投稿をお願いします。投稿方法は『ロータリー
の友』web サイト、従来通りのメールが有ります、事務処理軽減の為ＦＡＸ、手紙はおやめくださ
い。投稿写真ですが集合写真はＮＧです。奉仕作業の内容が良く解る写真をお願いします。投稿
記事は活動日から１カ月以上経過して投稿された原稿は掲載されませんので、活動後、速やかに
ロータリーの友編集部に原稿と写真をお送りください。編集部で確認できるよう、必ず活動日を
入れてください。

私個人での投稿、クラブ投稿のお手伝いをさせて頂いています。全国から反響が有ったのは「ラ
オス・水と衛生」あまＲＣ、「女性会員で広がる多様性」名古屋守山ＲＣ、「菜の花と河津桜で開花
した町おこし」渥美ＲＣなどが有ります。河津桜記事は「地域経済の発展」で全国から反響が有り
ました。

個人ですがハンブルク国際大会の記事掲載が出来ました。会員
の熊澤さんお写真です、この写真も良い写真です。投稿されれば
掲載されたかも知れません。タイトルは「国際大会とビートルズ
の思い出の地ハンブルクを訪ねて」はどうでしょうか？

ご拝聴頂き有難うございました。
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